



Die Bahnen im Appenzellerland

LOKI-Spezial Nr. 47

1874 wurden die ersten Bauprojekte der Appenzeller Schmalspurbahnen gestartet. Von da an entwickelten sich zahlreiche Bahnlinien im Appenzellerland. Aus den beschaulichen «Überlandbähnli» entwickelten sich moderne und leistungsfähige Agglomerationsbahnen.

Auszüge aus dem Inhalt:

- Die Appenzeller Bahn –Lebensnerv zweier Kantone
- Eine Strassenbahn mit weltweitem Ansehen
- Ein Strassenbähnli mausert sich zur Vorortsbahn
- Drei Zahnradbahnen erklimmen das Appenzeller Vorderland
- Alle roten Bahnen schliessen sich zusammen
- Kühne Luftseilbahnen erklimmen die Alpsteingipfel
- Eine Zahnradbahn sollte den Säntis bezwingen
- Liebevolle Pflege für altes Rollmaterial
- Die Appenzeller Bahnen im Zeitraffer

29.90

CHF/EUR zzgl.
Versandkosten

132

Seiten und
reich bebildert

www.loki.ch

einfach und bequem
online bestellen